



## 林間学舎から帰ってきました！

5月15日～17日の3日間、『成長 ～220人の輝く友情～』を学年目標に掲げて林間学舎に行ってきました。

### 1日目

快晴の中での出発式を終え、ワクワドキドキを胸にバスに乗り込みました。高速に入ると、さっそく図書委員がバスレクを始めてくれて、みんなで盛り上がりました。図書委員は楽しませようと一生懸命で、みんなも図書委員に協力してクイズに答えたり拍手をしたり、いい雰囲気でした。

鉢伏高原に到着すると、クラス写真を撮って、お待ちかねのお弁当タイム♪みんなとてもいい顔でお弁当を頬張っていました。食べ終わると、たくさんの方が高原を駆け回っていました。(中学生は若い！)

開舎式を終えると、クラスごとにスタンプの練習。どのクラスも気合いが入っていて、本番が楽しみでした。その後は外に出て、エイトロップ大会。優勝は2組、準優勝は1組でした！



1日目の夕食は、焼き肉でした。スタンプ練習やエイトロップ大会で汗を流した後の焼き肉は美味しかったですね。ご飯を何回もおかわりして5杯以上食べている人もいました！

夕食の後はキャンプファイヤー。謎の(?)火の神様の登場に笑いが。火の神様からありがたいお言葉と火を頂いて、点火。キャンプファイヤーの火を囲んで、歌を歌ったり、ダンスをしたりして楽しみました。



## 2日目

2日目も快晴。朝礼をして朝ご飯を頂いた後は飯ごう炊きでした。班で協力してご飯を炊き、お弁当容器に自分たちで詰めました。その後の片付けが大変でしたね。合格をもらえないとがっかりして洗い直し。何度も洗い直しをしている班もありましたが、合格をもらおうとみんな嬉しそうにオリエンテーリングに出発しました。

オリエンテーリング中は色々なことがあったことでしょうか。班の中でもめ事もあったかもしれませんが、体力のない仲間を待ってあげたり、くじけそうになってる仲間を励ましたり、みんなが協力してクイズを解いたり、楽しいこともあったのではないのでしょうか。しんどくてもゴールまで歩ききった時の達成感も味わえたことでしょう。



オリエンのクラス優勝は1組！準優勝は5組、3位は2組でした。班別優勝は1組1班！2位は1組2班、3位は2組2班でした。

2日目の夕食はお鍋でした。メの麺をおかわりする班が続出するほど、美味しく頂きました。そして、いよいよスタンプ発表！まず最初は美化委員が「照れ禁止！しらせ禁止！大きな拍手！」を合い言葉に盛り上げてくれました。そして6組から順番に発表していきましたが、どのクラスも思いっきりやって、自分たちで楽しいものにしようという気持ちが発表に出ていました。



1組



2組



3組



4組



5組



6組